

Manfred Spitzer

Digitale Demenz

Wie wir uns und unsere Kinder um den Verstand bringen



Digitale Medien nehmen uns geistige Arbeit ab. Das birgt immense Gefahren, so der renommierte Gehirnforscher Professor Manfred Spitzer. Die von ihm diskutierten Forschungsergebnisse sind alarmierend: Digitale Medien machen süchtig, sie schaden langfristig dem Körper und vor allem dem Geist. Wenn wir unsere Hirnarbeit auslagern, lässt das Gedächtnis nach. Manfred Spitzer zeigt die besorgniserregende Entwicklung und plädiert für Konsumbeschränkung, um der digitalen Demenz entgegenzuwirken.

Eine Veranstaltung im Rahmen der Woche der Demenz, mit freundlicher Unterstützung des Altenhilfeverein e.V. Konstanz und der Sparkasse Bodensee.



Dienstag, 23.09.14, 19 Uhr
Konstanz | Sparkasse Bodensee
Marktstätte 1

Eintritt 12 € | OSIANDER-Karte 10 €
Studierende 8 €

Vorverkauf bei Osiander
Telefon 07531 | 363000
konstanz-rosgartenstrasse@osiander.de

BUCH. BÜCHER. OSIANDER.

